



# 喜びの南条小学校



喜びの南条小学校  
昨年の八月以来、急ピッチに工事を進めていた南条小学校屋内体育館が完成し、一月二十八日落成式が行なわれました。本体工事費一、一九〇万円、延面積三六一、八平方メートルであります。

南条の子どもたちが一日千秋の思いで、その完成を待ち望んでおりました。屋内体育館が、松の緑に映え、赤とクリムの美しい調和で立派にできあがりました。

昭和四十六年一月二十八日

吉田町長、町議会議員さん、町議員さん、教育委員さん、町内各団体の代表のかたがた、地区協賛会員さん、ならびに

来賓多数のかたがたの臨席

のもと、盛大に落成式を挙行していただきましたことは誠にありがたく感謝にたま

りお礼申しあげます。

南条小学校は、皆さまよ

くから感謝をこめた原稿が寄

せられました。

夫先生はじめよい子のみな

さんには、はましからの

おもてなしで、南条公民館を

借りてきました。

それが、体育館の完成を機にいきゞみで障害も不便も解消

されました。

かううじて南条公民館を借りて、南条小学校長藤田敏

三十六年一月二十八日

藤田 敏夫

南条小学校長

藤田 敏夫